

Vendredi 28 juin 2024

CHEZ VOUS

La vallée des Traouiéro rouverte partiellement aux promeneurs

● Début juin, des bénévoles de l'Association des cavaliers d'extérieur des Côtes-d'Armor, en accord avec le Département, Lannion-Trégor Communauté et les municipalités de Perros-Guirec et Trégastel sont intervenus dans la vallée des Traouiéro pour effacer les dégâts occasionnés par la tempête Ciaran. Leurs travaux étaient destinés à permettre non seulement aux cavaliers mais également aux promeneurs de traverser la vallée, de Tropéric à Kergomar par la pierre tombale, en restant proche du tracé

équestre habituel.

Le Département est également intervenu pour rouvrir la partie piétonne nord à partir de la pierre tombale vers la mer côté Perros-Guirec. L'accès et le sentier piétonnier principal sur ce secteur sont désormais ouverts et un arrêté municipal autorise la circulation du moulin à marée jusqu'au chemin de Tropéric.

Pratique

Des dépliants avec le parcours autorisé sont disponibles dans les offices de tourisme.